霊との対話

盆から霊現象始まる

執った。 と奇異に満ちていたことよ。 八十七歳である。 とうとう米寿になった。 予想以上に長くなった我が 数え八十八歳。 語り残さねば、 誕生日が来 \mathcal{O} が人生のなん 思いで筆 れ ば

の連続だったが、 ら私の身に奇妙な出来事が続いた。 起こせば二十九年前に夫が他界し、 今は霧が晴れたようにその事由が分か なぜ? その どうして? 初盆の 日

の先ぐらい に な にの 掲げられ 上に置 初盆の日 っているのを発見したのが事の始まりだった。 っている。何だろう? 椅子を積んでそこに乗り、 々と不揃い かれていた葡萄の汁を吸い の小さな黒っぽい染みが二、三十個丸く集団に た遺影の前方数十センチの位置の天井に、 のそれというの っである。 に床まで数個くっ いりとめ 次に気付いたのは遺影から下の は、亡夫の遺影が目の前 指先で天井を触ってみると なく書いてみよう。 上げたことであ つい てい る。 座 更にな 草の上 小指

に考えようがなかった。 萄の汁を吸い上げたらしい。 え巡らすと葡萄の置か つまり一粒から一滴が飛び出したということだろうか。考 を数え それを舐めてみた。確かに葡萄だった。これらの染みの数 娘奈実が へと放物線状に染みが残っている。どうやら夫の遺影が葡 う付 てみると、 ている。 「葡萄の匂いがするよ」と言うので、私も真似て Ď 口元や頬辺りにも数個、 一房の葡萄の粒の数に匹敵するようだ。 それを指先ですくい取り、嗅いでみた末 れた場所を起点として、 まさか、と思ってもそれ どろり とした水滴 天井、遺影 以外

の霊が帰ってくるって本当だったのか」 「亡夫の霊が来たんだ。昔から言われている、 初盆に先相

くて夫の霊がこんな仕業を見せたに違い たのは誤りだった。霊は存在するのだ。それを知らせた 私の心に衝撃が走った。人間死んだらおしまいと思って を見守っていてくれるのだ。 のではない。 霊になって存在してい ない。 る。 夫はいなく

守られ そう思っ ているとの思いに支えられることで私の人生は本当 く幸せなも たら私の心が一遍に軽く明るくなっ のになった。 生きている間は座布団 た。 夫に見 の

П

県の田布施という朝鮮

人集落の老女だった。

それ

で、

明治維新の結果生まれたのであった。その教

た。 末娘と私 と強く否定した。その否定が私に「神道は 肯定ぶりで「金粉はよく出ますよ。霊界からのメッ タイ る気を起こさせた。 ろうか」との疑念を抱かせて、 たく異なっていて「金粉の出現など科学的 る方が多いです」と言われた。ただ一つ、 で良い知らせです。 ません」との答えだったが、新興宗教のほとんどは見事な てみた。既成仏教は「超常現象については否定も肯定も めに出るのか知りたくて、私はあらゆる宗教家たちに訊 したことである。 \otimes うに私の言うがままになってくれた夫。私 数々の霊現象の中で特に目立ったのはセット んなさい」と「ありがとう」を繰り返すようになっ 特に土曜日が多かった。なぜ金粉が出るの 結局はやがて消えていきますよ。 マーを鳴らすことによって夫が意思を示したことと、 の二人の手や顔を始め、身辺に金粉が頻繁に出現 原稿の上やまな板の上にもよく散らば 国家神道は古代からの神道とは 私たちも一生懸命金粉を集める 神道につい 信者の皆さん 神道だけ てより深 バイカサ にありえ は心の中で か。 していない /マ宗教だ たない」 けはまっ には出 のです 何 別 t けく調 は のも Ī ジ のた い

道だけは教祖はいないと思い込んでいたら、最近になってようやく判明した。あの明治維新というテロを起こして天下を取った重要人物や、明治天皇となった大室寅之祐たちと同じに、神道の教祖である老婆までが田布施の住民だったとは。意味重大である。このことから明治維新の真相、日本の歴史の偽りについて一層に深く私は目覚めた。これはまさに金粉の力だったと言えよう。

から区 ていないタイマーが鳴る時は、決まって音が弱々しか こに来ているよ」と答えたに違いない。霊現象でセットし この 合って座り、亡夫の噂のあれこれをしていて、 いて忘れられないことがある。こたつの中で末娘と向き 示をした、と前述したけれど、その一つに私の心に焼き付 ているよ」と言った。その途端に「ピピピピ」とタイマ が鳴ったのに本当にびっくりした。夫が「うん。俺はこ セットしていないタイマーを鳴らすことで亡夫が意思表 に関しての迷いが生じる時はタイマーが .別がつく。この件については後々まで折に触れて末 おしゃべりをきっとお父さんの霊がその辺に来て聞 との語り草になっ てくれたりした。やがてタイマーや金粉の現象が た。その後も娘の進路 型とか二人の 鳴って答え ふと私が った

> 私は植物大好き、動物大好きで縫いぐるみのあれこれが 和は植物大好き、動物大好きで縫いぐるみのあれこれが 部屋に並べてある。心温かい友人からのプレゼントだけで なく、雨に濡れた歩道に転がって泣いていた(?)のを哀 なら可愛がり、愛おしみ、大事にしているものには、昔の やら可愛がり、愛おしみ、大事にしているものには、古の とうである。考えてみるにどう かたちが異変を起こし始めたのである。考えてみるにどう から可愛がり、愛おしみ、大事にしているものには、古の とうである。されているものには、古の なら可愛がり、愛おしみ、大事にしているものには、古の といるらしい。

れた。 象を見てきた身には、また霊現象が起こったな、 向きになり、並び立っていた筈の女子キュ ろ向きになり、その横に立つ男児キューピーちゃんも後ろ らず、玄関の下駄箱の上に異変が起こっていた。花瓶が後 空けた後、帰宅したところ、固く施錠してあったにも拘 ージの意図するところはまっすぐ私に伝わってきた。 「用心せよ。 二〇一四年十一月、夫の月命日にほんの十五分ほど家を 向きに倒れていたのである。これまで数多くの不思議現 先祖霊や亡夫など、霊人たちが送ってくれたメッ 人が来ても軽々しく玄関を開けてはい ーピーち と感じ取 やんが け な セ い b

- 3 -

ょ

と言っているに違いない

こそ、迷いなく転居する気になったのである。 遽転居に踏み切った。下駄箱の上のこの異変があったからその一年後に末娘が右翼からの脅しに遭い、私たちは急

前は金粉婦人だな」と驚いたそうな。それがため一層友情 編んで着せ、 ピーちゃんには緑の服と、白に緑の入った帽子、 しくなった女性からのプレゼントである。キューピーち が深まったのである。 んは春日井市の 異変を起こした花瓶は、歌会始に同時入選したご縁 に相手の目前に金粉が出始めて、見ていたご主人が ピーちゃんには赤の服とクリーム色の帽子を可愛らしく らこそ、 贈ってくれたものである。彼女は私との電話 霊現象も容易く起こったのであろう。 旧友からのプレゼントであり、男児キュ それぞれに友の温かい心がこも 女児 で親 って 丰 ュ B

> 国告を受けた。だが手術の成功率の極めて低い箇所だと分 ったので、私は医療に頼ることを諦めて退院した。そし たされてならなかったのは、家が近くて仲良しだった二人 の幼友達、すみちゃんとよっちゃんのことであった。すみ ちゃんは六十代半ばに脳腫瘍で、よっちゃんは七十代初め にリンパ腫であっけなく他界してしまった。二人とも手術、 にリンパ腫であっけなく他界してしまった。二人とも手術、 にリンパ腫であっけなく他界してしまった。 ここで思い の悲しい結果だった。それを見てきた私としては、医療の の悲しい結果だった。それを見てきた私としては、医療の の悲しい結果だった。 であったのである。

と曲が だ。テレビで高塚光が実演しながら「曲がると思えば曲が えになったのがもう一つある。それはスプーン曲げの体験 分ずつの瞑想を数か月ぐらい続けた。この時の私の心の支 るのです」と心の力を強調 いことを言ってくれた。それにすがる思いで毎日二回二十 は悟 瞑想教室の先生は「癌だって精神 かいものに変化し、 がるんだ」と思った途端にスプーンが粘土の これによって確かに人間の心には力が だから癌も 指先を軽く触れるだけでぐにゃり 「必ず治る」と思えばその した。その言葉を信じて 力で治せます」と心強 ように たあると 心 「じゃ の力

癌が消えた?

て入院したところ、家族を呼んだ主治医から肝内胆管癌のあれは七十三歳か四歳くらいの時だった。胆管炎を起こし私にはもう一つどうしても伝えたい大きな体験がある。

まう、なまごとはずっしいででよっての思い角にような、ることができるかどうか、が問題だ。 で治せる。これは確信だった。だが、その思いを抱き続け

けれども、今のところは元気である。は飲んでいない。老化による関節痛で歩けない日はあったは飲んでいない。老化による関節痛で歩けない日はあったは飲んでいない。老化による関節痛で歩けない日はあったは飲んでいない。 選診だったのかは分からないままである。以来、

うごつい田舎者夫婦であった。おしゃれには全く関心なくて衣類の流行にも無頓着、とい

以上、体験の一部をありのままに記述してみた。

(二〇一六年三月六日)

亡夫の人柄

金は余分にはいらない、大邸宅は手がかかるからいらない、霊現象を起こす霊人には、性格的な特徴があるだろうか。 の社員として生きた夫は真面目な働き者だったが、少し変わっていて出世欲はゼロ。部下を持つことは嫌がった。嘘ことは一度もなかった。私を評して「お前は人間が丸いな」と言ったけれど、そういう夫自身こそ丸い人だった。嘘まも私も共にシンプルな、すっきりした暮らしを好み、肩まも私も共にシンプルな、すっきりした暮らしを好み、肩まも私も共にシンプルな、すっきりした暮らしを好み、肩まさ、地位などどうでもよい、生きることさえできればお金は余分にはいらない、大邸宅は手がかかるからいらない、金は余分にはいらない、大邸宅は手がかかるからいらない、